

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-06-07-01]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, April 21, 2006 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

G. Bowers	F. Boudreau
C. Coates	E. Corcos
J. Drexler	J. Duarte
M. Guzman	M. Kant
S. Langlois	M. Lavoie
H. E. Masry	D. Mazzeo
K. McRoberts	F. Mougeon
R. Perin	I. Roberge
B. Singer	D. Spring

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 21 avril 2006 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

D. Clipsham
R. Despatie (Chair/Président)
G. Ewen
S. Kirshbaum
L. Lewin
I. McDonald
R. Mougeon
A. Sangster
J.-P. Thomas

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:40 p.m.

The Chair presented the motion for the 2006-2007 Council meeting dates contained in document FC-05-06-42 and the following dates were **approved**:

- September 29, 2006
- October 20, 2006
- November 17, 2006
- December 8, 2006
- January 26, 2007
- February 23, 2007
- March 23, 2007
- April 20, 2007

2. Minutes of the previous meeting

- **March 24, 2006 – [FC-05-06-41]**

The minutes were **approved**.

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 40.

Le président présente la proposition pour les dates des réunions du Conseil en 2006-2007, publiée dans le document FC-05-06-42. Les dates suivantes sont **approuvées**.

- 29 septembre 2006
- 20 octobre 2006
- 17 novembre 2006
- 8 décembre 2006
- 26 janvier 2007
- 23 février 2007
- 23 mars 2007
- 20 avril 2007

2. Procès-verbal de la séance précédente

- **24 mars 2006 – [FC-05-06-41]**

Le procès-verbal est **approuvé**.

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

4. Inquiries and Communications

▪ Principal McRoberts' Remarks

Principal McRoberts noted the following:

- there has been a substantial increase in student applications to Glendon.
- the student application cut-off rate has been raised and this will have an impact on the quality of the students.
- Ted Spence made a presentation on the results of the National Engagement Survey to the Chairs.

The Principal then talked about the forthcoming proposal for the establishment of the Glendon School of Public Affairs scheduled to be on Senate's agenda at its meeting on Thursday, April 27, 2006. If this first stage is approved, APCC will proceed with second and third reading of a statutory motion at the May meeting of Senate. He observed that back in June 2003 Senate approved the proposal in principle subject to sufficient resources.

The Principal then gave some background information on the proposal. He noted that presently, with the addition of seven new bilingual tenure-stream faculty complement during the past few years, the resource allocation expectations have been met. Funding to support the teaching in public affairs has also been secured as a result of a new agreement on Official Languages in Education with the Ontario Government. The creation of the School will lead to several other initiatives, namely, a senior-level appointment for the position of Director of the School, a distinct unit to give the School external viability and the establishment of an Advisory Committee.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Communications et questions diverses

▪ Remarques du principal McRoberts

Le principal McRoberts note les points suivants :

- Il y a eu une hausse importante des demandes d'inscription à Glendon.
- Le seuil d'admissibilité a été haussé ce qui aura un effet sur la qualité des étudiants.
- Ted Spence a présenté aux directeurs les résultats de l'Enquête nationale sur la participation étudiante.

Le principal parle ensuite de la proposition relative à l'introduction prochaine de l'École des affaires publiques de Glendon qui doit figurer à l'ordre du jour du sénat lors de sa réunion du jeudi 27 avril 2006. Si la première étape est approuvée, le CDPU passera à la seconde et troisième lecture d'une motion statutaire lors de la réunion de mai du sénat. Le principal fait observer qu'en juin 2003 le sénat avait donné son approbation de principe à la proposition sous réserve des fonds nécessaires.

Le principal donne ensuite quelques renseignements généraux sur la proposition. Il note que, présentement, avec l'ajout de sept nouveaux postes bilingues menant à la permanence durant les dernières années, les attentes en attribution de ressources ont été satisfaites. Les fonds nécessaires pour l'enseignement en affaires publiques sont garantis grâce à un nouvel accord avec le gouvernement de l'Ontario dans le cadre des langues officielles en éducation. La création de l'École mènera à plusieurs autres initiatives, soit une nomination de haut niveau pour le poste de directeur de l'École, une unité distincte pour assurer la viabilité externe de l'École et la création

He emphasized that the programme offered at Glendon would be distinct by virtue of its integrated nature, and it would be formed around a broad-based, social scientific approach to public affairs.

He concluded by urging all the Glendon Senators to be present at the Senate Meeting to support the proposal.

The Principal also mentioned the possibility of an initiative to consolidate Glendon's position for francophone and bilingual education by expanding the graduate programme.

The Principal then answered questions related to space required to accommodate all the forthcoming programs. He noted that this part would be taken care as the projects get on track as necessary funding would be made available as part of the package.

- Associate Principal Boudreau's Remarks

F. Boudreau informed Council that out of 6 applications for the SSHRC grants in Fall 2005, 4 had been successful. Grants amounting to \$303,873 for 3-5 years had been awarded to Professors M. Roy, Y. Frenette and A. Whitfield (for 2 projects). She congratulated the successful applicants.

F. Boudreau also announced that recipients of the Glendon Research Release Grant administered between 2002-2003 and 2004-2005 have received external grants amounting to a total value of \$493,779. Given the success of the program, ORS has pledged its continued support and calls for applications for the GRRG for 2006-2007 would be sent shortly.

d'un comité consultatif. Le principal fait valoir que le programme en affaires publiques offert à Glendon sera différent en raison de sa nature intégrée, et qu'il sera basé sur une vaste approche dans le domaine des sciences sociales.

Il conclut en recommandant vivement à tous les sénateurs de Glendon d'être présents à la réunion du sénat pour soutenir la proposition.

Le principal mentionne également la possibilité d'une initiative pour consolider la position de Glendon relativement à l'éducation francophone et bilingue en augmentant le programme de troisième cycle.

Le principal répond ensuite aux questions concernant l'espace requis pour accommoder tous ces futurs programmes. Il note que cet aspect sera réglé lorsque les projets seront mis en oeuvre car les fonds nécessaires deviendront disponibles dans le cadre du programme.

- Remarques de la principale adjointe, Françoise Boudreau

F. Boudreau informe le Conseil que sur les 6 demandes de subvention faites auprès de CRSH à l'automne 2005, 4 ont été satisfaites. Des subventions se montant à 303 873 \$ pour 3 à 5 ans ont été accordées aux professeurs M. Roy, Y. Frenette et A. Whitfield (pour 2 projets). Elle présente ses félicitations aux heureux gagnants.

F. Boudreau annonce également que les bénéficiaires des bourses de recherche de Glendon, administrées entre 2002-2003 et 2004-2005, ont reçu des subventions externes d'un total de 493 779 \$. Vu le succès du programme, ORS (Office of the Research Services) a promis de continuer à accorder son aide et les appels de demande pour 2006-2007 seront envoyés bientôt.

- Associate Principal Lewin's Remarks

L. Lewin informed Council that this year 3 students, namely, Kandre Archambault, Jessica Duarte and Karen Murray have been awarded the Student Services Award. She then mentioned that Glendon signed 3 new exchange agreements: 1. with L'École de Traducteurs et d'Interprètes in Bruxelles; 2. with l'Université de Montpellier and 3. with the University of Varona in Cuba. She concluded by noting that the various concerns and issues surrounding the GCSU last year have now been resolved.

- Remarques de la principale adjointe, Louise Lewin

L. Lewin informe le Conseil que cette année trois étudiantes, Kandre Archambault, Jessica Duarte et Karen Murray ont reçu la bourse d'études des Services aux étudiants. Elle mentionne également que Glendon a signé trois nouveaux programmes d'échanges avec: 1. l'École de Traducteurs et d'Interprètes de Bruxelles; 2. l'Université de Montpellier et 3. l'Université de Varona à Cuba. Elle termine en notant que les préoccupations et les différents problèmes liés à l'AÉCG l'année dernière sont maintenant résolus.

5. Reports from Standing Committees

(a) Curriculum

G. Ewen presented the submissions from the following departments:

- English – FC-05-06-43 – the submissions were **approved** as submitted.
- International Studies – FC-05-06-44 – the submissions were **approved** as submitted.
- ITEC – FC-05-06-45 – the submission was **approved** as submitted.

(b) Nominating Committee

D. Clipsham presented the updated report contained in document FC-05-06-46.

Further nominations were asked from the floor of Council. Nominations were then closed and the following were acclaimed.

Chair of Council: R. Despatie

5. Rapports des comités permanents

(a) Programmes d'études

G. Ewen présente les soumissions des départements suivants :

- Anglais – FC-05-06-43 – les soumissions sont **approuvées** telles que soumises.
- Études internationales – FC-05-06-44 – les soumissions sont **approuvées** telles que soumises.
- Technologie de l'information – FC-05-06-45 – la soumission est **approuvée** telle que soumise.

(b) Comité des mises en candidature

D. Clipsham présente le rapport mis à jour du comité des mises en candidature contenu dans le document FC-05-06-46.

On demande s'il y a d'autres mises en candidature, puis on déclare close la période de mise en candidature. Les personnes suivantes sont élues :

Président du Conseil : R. Despatie

Academic Resources & Services

Committee: T. Cao-Huu, S. Langlois & M.-C. Guzmán

Bilingualism Committee: M. Barutciski, C. Coates & J. Drexler

Nominating Committee: J. Drexler

T&P Committee: M. Macaulay & D. Simeoni

Glendon Senator & Executive Committee of Senate: B. Bradbury

Members of Council were reminded that the call will remain open for the 3 remaining position on Senate.

Comité des services et ressources

universitaires : T. Cao-Huu, S. Langlois et M.-C Guzmán

Comité du bilinguisme : M. Barutciski, C. Coates et J. Drexler

Comité des mises en candidature : J. Drexler

Comité de promotion et permanence : M. Macaulay et D. Simeoni

Sénateur et comité exécutif du Sénat : B. Bradbury

On rappelle aux membres du Conseil que les mises en candidatures resteront ouvertes pour les trois sièges au Sénat.

6. New Business

There was none.

7. Adjournment

The meeting adjourned at 3.40 p.m.

6. Affaires nouvelles

Il n'y en a aucune.

7. Ajournement

La séance est levée à 15 h 40.